
An den Vorsitzungen des Hauptausschusses
Bürgermeister Herrn Norbert Morkes
Stadt Gütersloh

Per Mail

Gütersloh, 22.01.2024

Sehr geehrter Herr Morkes, 

die Fraktionen von BfGT und CDU im Rat der Stadt Gütersloh stellen für den Hauptausschuss am 
22.02.2024 zum Tagesordnungspunkt 8 „Video-Streaming“ nachfolgenden Antrag :

1. Der Vertrag mit dem Dienstleister wird nicht verlängert bzw. gekündigt, sodass er zum 31.03.2024 
ausläuft.

2. Die Verwaltung wird beauftragt, ein System zum Video-Streaming einzurichten, welches ohne 
zusätzliches Personal bzw. einen Dienstleister auskommt. Kosten für benötigte Hardware sind in den 
Haushalt einzustellen.

Begründung:
Das Streaming der Rats- und Ausschusssitzung erfreut sich in der Bevölkerung zunehmender 
Beliebtheit. Gerade als Smart-City sollten wir es in Gütersloh daher weiterhin ein Streaming 
ermöglichen.

Der zurzeit hohe Aufwand durch eine personalintensive Begleitung der Übertragung ist jedoch 
angesichts der aktuellen Haushaltslage nicht mehr zu rechtfertigen. Daher soll im Anschluss an das 
Vertragsende Video-Streaming durch eigene Hardware ermöglicht werden.

Mit freundlichem Gruß

Heiner Kollmeyer Christiane Ziegele
- Fraktionsvorsitzender CDU - - Fraktionsvorsitzende BfGT -

Nils Wittenbrink Jürgen Behnke
- stellv. Fraktionsvorsitzender CDU - - Fraktionsvorsitzender BfGT -




